

Qi Han fue premiado y representará al Ecuador

El 'mejor matemático', orgullo del Americano

En un acto solemne en el Teatro Centro de Arte, que contó con la presencia de autoridades del Ministerio de Educación y Cultura y directivos de la Espol, entre otros, fue premiado con medalla de oro y diploma el alumno Qi Han, del Colegio Americano de Guayaquil, quien se consagró como el Ma-

temático Juvenil 2005 - 2006. Junto con Luis Xavier Buele, de la Academia Almirante Illingworth; Fernando Quivira, del Jefferson; y Juan Naranjo, del Liceo Bolívar (Ambato), Qi Han representará a Ecuador en las XXI Olimpiadas Iberoamericanas de Matemáticas, torneo que se realizará en septiembre.

CORTESÍA ESPOL



Qi Han recibe la medalla por parte del director del Instituto de Ciencias Matemáticas de la Espol, Washington Armas Cabrera.